



Alta demanda de penquistas

# Libros y discos del Papa se fueron a las nubes

Por Tania Merino M.

**S**e lo conoció como un Papa mediático, viajero, interesado en llevar su mensaje hasta el más lejano de los creyentes. En ese año, Juan Pablo II publicó varios textos e, incluso, puso su voz en un par de álbumes discográficos, que han sido ampliamente difundidos después de su muerte. Su más reciente libro "Memoria e identidad" se ha transformado en fuente de consulta para los penquistas quienes, luego del fallecimiento del Pontífice, han agotado varias de los productos que éste dejó como legado.

Jorge Jiménez, propietario de Librería Estudio, señala que las obras de Karol Wojtyla son siempre solicitadas por el público. Si en un principio, desde este fin de semana las consultas y compras se elevaron en un 30 por ciento, lo que hace que queden pocos ejemplares en las estanterías. Según el librero, la biografía del Papa y su último título publicado -"Memoria e identidad"- son los más solicitados. "Debido que llegó en febrero que la gente lo pide. Sin embargo, es indudable que ahora el interés es mucho más notorio", recalcó.

Algo similar ocurre en Antártica. La librería del mall ya agotó los ejemplares de "Juan Pablo II, el Papa peregrino. 25 años". Segundo la vendedora, Paula Veloso, luego de Somos Santa hicieron una afer-

Consultas sobre publicaciones del Papa se han hecho frecuentes en las tiendas locales. A tres días de la muerte del Pontífice, gran parte de los productos ya están agotados.



y relajaron el teatro a mil pasos. "Se vendieron muy rápido, sólo ayer (domingo) se fueron unos 20 ejemplares, que es haro en comparación con la salida habitual de sus títulos", contó.

Agregó que "Memoria e identidad" también ha sido fuente de consulta frecuente y que en sus repisas tienen, además, una edición de lujo relativa a la vida de Wojtyla.



El regalo del Papa ha sido de lo más colgado en las tiendas de nuestra ciudad.

Lo que si es difícil de encontrar es "Abba Pater", disco en que aparece la voz del religioso y que no figura en el inventario de las librerías locales.

En la Feria del Disco, ayer se había distribuido todo el material relativo al Pontífice. A mediodía sólo quedaba un ejemplar de la colección, que incluye nombres como "No faltaré la paz" y "Los valores de siempre" con frases pronunciadas por el Santo Padre.

Tampoco es posible encontrar "Cielos allíos", registro de los Ilustres de Algarrobal, donde aparece el ya clásico "Juan Pablo II, mensajero de la vida".

Claro que la intención de todos es estar atentos a la demanda del mercado, para entregar a los católicos este legado que, se supone, irá en aumento. Universal Records anunció ayer que reeditará los discos "Méjilador del agua" y "Canto de Dios encendido", con poemas escritos por Juan Pablo II.

# **Libros y discos del Papa se fueron a las nubes [artículo]**

**Tania Merino M.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Merino, Tania

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2005

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Libros y discos del Papa se fueron a las nubes [artículo] Tania Merino M. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile